

「生命・きずな・感謝の心」島原市・豊後高田市児童会交流



八月八日（金）から十日（日）にかけて豊後高田市小学校児童会の代表団二十七名が本市と兄弟都市である長崎県島原市へ兄弟・交流校訪問を行いました。本校から児童会長の矢野笑輝さん、副会長の大鍛治稜太さん、そして、書記の後藤祐里さんが参加し、全体交流会で、「豊後高田市の紹介」という大役をいただき、立派に発表できました。発表後、島原市のたくさんの方々からおほめの言葉をいただき、三名の大きな自信になりました。その後、ホームステイ先の児童やご家族と対面し、和やかに語らいや記念撮影ができました。翌日は、島原市立第一小学校を校長、佐藤教諭、三名の児童が学校代表として訪問し、心に残る歓迎の挨拶を受けていました。両学校児童会交流会では、三名の児童が、桂陽小学校の紹介を自信を持って発表しました後、六年教室で平和授業や交流会を行いました。

午後は市児童会訪問団と合流し、島原市内の本多木蠅工業所を見学体験したり、島原藩主菩提寺の本光寺や島原城を見学したりしました。最終日は、雲仙普賢岳災害記念館を見学し、災害について学びました。四年に一回の貴重な体験学習の成果を今後の児童会活動に生かしてくれると思います。

始業式で発表



九月一日(月)に実施した始業式の中で各学年代代表の子どもたちが夏休みの思い出を語った後、二学期に向けてのめあてや決意を発表しました。

サマースクールに集中



七月二十二日(月)、八月六日(水)、そして、八月二十七日(水)の三日間に学習登校日を設定し、サマースクールを実施しました。

登校した子どもたちは、用意された課題に進んでがんばることができました。夏休みに取り組んだ学習も、最終日に提出することができました。

原木の会が清掃作業



八月二十日(水)に桂陽つ子応援団
原木の会と教職員の協同による除草・
校舎窓拭き清掃作業を行いました。

朝の集団登校



子どもたちは、毎朝決められた集合場所に集まり、高学年のリーダーさんが先頭にして登校しています。

さわやかあいさつ運動



九月二日(火)から、学期の児童会さわやか会いさつ運動がスタートしました。児童玄関で啓発旗を持った児童会役員が、登校した子どもたちとあさつを交わしています。

職員研修の充実



八月二十七日(水)一
五回目の夏季職員研修会を実施しました。

保健・放送委員会



九月四日(木)に児童集会を行いました。各委員会の中でも、各委員会の活動を通じて児童にお願いしたいことを話しています。正しい仕方や、今月を確認しました。

行事の予定

~9月の予定~

- 16日(火)運動会練習(体育の時間)開始
17日(水)フッ化物洗口・一斉下校
19日(金)運動会係活動
秋の全国交通安全運動(~30日)
20日(土)学びの21世紀塾土曜日講座
22日(月)運動会初め集会
24日(水)フッ化物洗口
29日(月)人権教室及び人権講演会

～10月の予定～

- 10月の予定

 - 1日(水) フッ化物洗口
 - 3日(金) 運動会リハーサル
 - 4日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 8日(水) フッ化物洗口
 - 12日(日) 秋季大運動会
 - 14日(火) 振替休業日
 - 15日(水) フッ化物洗口
 - 18日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 22日(水) フッ化物洗口・校内研究会
 - 23日(木) 5年香々地宿泊体験(～24日)
 - 25日(土) 市教育文化祭展示(～27日)
 - 29日(水) フッ化物洗口
 - 30日(木) 3年消防署・警察署見学

※状況により変更もありますのでご注意下さい
カラー版は学校ホームページをご覧ください